

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. Dezember 2015

Klausurtagung der BG Regio, VB Südbaden

Am Montag und Dienstag hat die Betriebsgruppe Regio, VB Südbaden eine Klausurtagung in Lautenbach durchgeführt. Bernd Gugel, BG-Vorsitzender, blicke zurück auf die Aktivitäten des noch laufendes Jahres und erläuterte die Planung für 2016. Als Mitglied der Tarifkommission für die FGr 5 berichtete er außerdem über aktuelle Tarifverhandlungen.



Am Montag und Dienstag hat die Betriebsgruppe Regio, VB Südbaden eine Klausurtagung in Lautenbach durchgeführt. Bernd Gugel, BG-Vorsitzender, blicke zurück auf die Aktivitäten des noch laufendes Jahres und erläuterte die Planung für 2016. Als Mitglied der Tarifkommission für die FGr 5 berichtete er außerdem über aktuelle Tarifverhandlungen.

Kollegin Birgit Mehnert vom Fonds soziale Sicherung hatte genügend Zeit, die vielfältigen Fonds-Leistungen detailliert zu erläutern. Spontan wurden Anträge eingereicht. Kollege Georg Huber sprach über die Ausschreibungen im Land Baden-Württemberg und über die neuen abgeschlossenen Betriebsvereinbarungen für das Personal.

Kollege Michael Hänel von der EVG Geschäftsstelle Karlsruhe berichtete über das doch erfolgreiche Jahr der EVG, die anstehende Novellierung des Vergabegesetzes und über die europäische Bürgerinitiative gegen Lohn- und Sozialdumping. Auch gelang es der EVG, die geplante Trennung von Netz und Betrieb zu verhindern und somit u. a. auch den konzernweiten Arbeitsmarkt weiterhin sicher zu stellen.

„Wieder eine sehr interessante Veranstaltung, auf der man auch Hintergrundwissen vermittelt bekam“, so eine Teilnehmerin.